



Mit dem Diözesanverband Essen für zwei Tage nach Baden-Baden zum „Satellite Reef“

„Endspurt für das Baden - Baden Satellite Reef“ – so informierte uns Ute Rosenfeld Mitte Januar. Das Bild dazu ermunterte uns, mit der Planung unseres Besuches in Baden – Baden zu beginnen. Hier ist das Ergebnis:

Freitag, 13. Mai 2022: 7:00 Uhr Abfahrt von Essen, Porscheplatz, nach Bühl, wo wir uns im Kloster Maria Hilf einrichten. Anschließend Stadtführung in Baden – Baden und gemeinsames Abendessen in einem Restaurant.

Samstag, 14. Mai 2022: Nach hoffentlich erholsamem Schlaf und einem guten Frühstück Abfahrt zur Ausstellung im Frieder-Burda-Museum. Dort haben wir genügend Zeit, uns all' die Korallen und Meerestiere, an denen wir mitgearbeitet haben, anzuschauen. Mittags geht es dann zurück nach Essen.

Herzliche Einladung an dieser Fahrt teilzunehmen.

Die **Kosten** betragen **135,00 €**. Darin enthalten sind alle Ausgaben, bis auf das Abendessen am Freitag, das muss selbst bezahlt werden.

Die Mindestteilnehmerinnenzahl beträgt 35.

Am Abreisetag gelten die Coronabestimmungen von NRW und Baden-Württemberg.

Wir bitten um die verbindliche Anmeldung bis zum **05. März 2022** in der kfd-Geschäftsstelle unter Cassandra.weber@bistum-essen.de (0201 / 2204-559).

Nach der Anmeldebestätigung sind die Reisekosten von **135,00 €** auf das kfd-Konto zu überweisen. Bitte geben Sie **Ihren Namen** und die **Veranstaltungsnummer 22020** im **Verwendungszweck** an.

Wir sehen uns in Baden-Baden?

Wir freuen uns auf Sie!

Maria Friese und Anne-Marie Funken

Freitag, 13. Mai 22
bis
Samstag 14. Mai 22

Reisepreis 135,00 €

kfd DV Essen

DE11 3606 0295 0027 9300 18

Veranstaltungsnummer 22020

- Unterkunft im Kloster Maria Hilf
- Stadtführung in Baden-Baden
- Gemeinsames Abendessen
- Besuch der Ausstellung im Frieder-Burda-Museum



kfd Diözesanverband Essen